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VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 16/07/24 

Oggi 16 Luglio 2024, alle ore 18.00, si è riunito, a seguito di regolare convocazione, il 
Consiglio Direttivo del C.d.V. Erix.  
Sono presenti tutti i Consiglieri con Mencacci Massimiliano Attilio Saccone collegati da 
remoto.  
Il Presidente Carlo Stefanini dichiara il Consiglio validamente costituito ed atto a discutere e 
deliberare sul seguente O.d.g.: 
 
1) Approvazione modello organizzativo e codice etico secondo normativa FIV  
2) Pianificazione eventi da Luglio a Settembre 
3) Varie ed eventuali 
 
Si esamina il primo punto all’O.d.G 
 
La F.I.V. chiede di adottare il “Modello Organizzativo e di Controllo dell’attività Sportiva”. 
Tale modello ha una durata quadriennale, salvo eventuali modifiche che potranno essere 
fatte recependo ulteriori disposizioni governative e/o del CONI. Tale modello verrà quanto 
prima pubblicato sul sito del Circolo. 
Recependo il modello è necessario nominare una persona responsabile del sistema di 
salvaguardia dell’attività sportiva che sia disponibile a farsi carico dell’incombenza di 
prevenire e contrastare ogni forma di abuso, violenza, discriminazione, nonché ricevere 
eventuali denunce, sensibilizzare su queste tematiche tutti i Soci, i collaboratori, i dipendenti. 
Avrà a disposizione una mail, sulla quale lei sola potrà accedere, e il cui indirizzo sarà reso 
noto attraverso il sito del Circolo.  
La Socia Stefania Leone si è dichiarata disponibile, ed il C.D. approva la sua nomina a 
responsabile per la salvaguardia da abusi violenze discriminazioni (nel documento indicato 
in lingua inglese “safeguarding”). 
 
Si esamina il secondo punto all’O.d.G 
 
Vengono pianificati gli eventi del mese di Luglio e si è cominciato ad identificare i consiglieri 
che si sono resi disponibili per partecipare, in funzione di controllo, alle serate. 
Inoltre si conferma che a Ferragosto verrà organizzata la tradizionale veleggiata sociale. 
 
 
Varie ed Eventuali  
 
Il Direttore di Sede in relazione al “Modello Organizzativo e di Controllo dell’attività Sportiva” 
si attiverà per organizzare l’uso delle docce e degli spogliatoi da parte dei Soci. 
 



Vista la mancanza di spazio sulle rastrelliera esterna dal prossimo anno non saranno più 
accettate canoe e tavole a vela 
Si passa a discutere dell'imbarcazione "Farfalla". Il Socio e Consigliere Franco Voltolini, 
assegnatario di posto barca al pontile, otteneva in data 06/11/23 parere favorevole del C.D. 
al cambio della propria barca (First 31.7 denominata Bandolo) con altra tipo Farr 40. 
In data 25/05/24 ormeggiava, al posto assegnato al pontile, un'imbarcazione tipo Farr 40 
denominata "Farfalla".  
In data 04/07 u.s consegnava, su richiesta della segreteria (prassi necessaria per acquisire 
certezza della proprietà e anche in funzione delle periodiche richieste di trasmissione dati 
proprietari barche ormeggiate alla GdF o all'Ag. Entrate) copia fotostatica del libretto di 
navigazione di detta imbarcazione dal quale risultava unico proprietario dal 2022 il Socio 
Enrico Voltolini. Consegnava, inoltre, una scrittura privata con firma autenticata redatta il 
20/05/24 nella quale si leggeva che il 50% della proprietà era stato ceduto dal Socio Enrico 
Voltolini al Socio Franco Voltolini. 
Non essendoci ad oggi fornita l’attestazione di aver provveduto alla trascrizione di detta  
scrittura privata, si ritiene opportuno, in attesa della stessa disporre quanto segue:   

 che l'imbarcazione "Farfalla" venga quanto prima ormeggiata al campo boe, alla boa 
che entro la prossima settimana verrà assegnata. 

 che il Socio Franco Voltolini riporti l'imbarcazione First 31.7 "Bandolo" al pontile, al 
posto che gli verrà indicato entro la prossima settimana. 

 che la decisione di consentire il cambio barca, emessa in data 06/11/23, sia da 
riconsiderare all’esito di una nuova richiesta al C.D  

 
Nei mesi da Giugno a Settembre, si ribadisce che è vietato fare lavori alle imbarcazioni 
ormeggiate ai pontili che creino rumori, disagio, occupazione di spazi del pontile stesso. 
I trasgressori saranno passibili di sanzioni come previsto dallo Statuto per chi non ottempera 
alle disposizioni del Consiglio Direttivo. 
 
Viene accettato come nuovo socio Alberto Miari 
 
 
La riunione ha termine alle ore 19.30. 
 
 

Il Presidente       Il segretario

                               


